

**Vivalto Santé nomme Frank Samazan en tant que  
Directeur Général de la Polyclinique Lyon-Nord à Rillieux-la-Pape (69)**

**Vivalto Santé, acteur majeur de l'hospitalisation privée en France avec plus de 50 hôpitaux et cliniques répartis dans l'Hexagone, annonce la nomination de Frank Samazan en tant que Directeur Général de la Polyclinique Lyon-Nord, à Rillieux-la-Pape (69), à compter du 21 mai 2025.**

La Polyclinique Lyon Nord est un établissement médico-chirurgical privé situé à Rillieux-la-Pape. Il accueille plus de 20 000 patients chaque année en provenance de la Région Auvergne-Rhône-Alpes, mais également de la Bourgogne Franche-Comté. Un maillage territorial avec les professionnels de santé de ville facilite l'accessibilité de l'établissement aux patients de proximité. La Polyclinique emploie 200 professionnels soignants et administratifs et plus de 120 praticiens y exercent à titre libéral.

L'établissement dispose de 157 lits et places en hospitalisation complète et en ambulatoire. Avec un bloc général de 9 salles d'intervention, dont 2 salles hybrides, un bloc d'endoscopie de 2 salles et une salle de soins externes, la Polyclinique Lyon Nord réalise annuellement plus de 13 000 interventions\*. Une unité de soins critiques est installée à proximité du plateau technique, avec un accès rapide au bloc en cas de besoin. Son service d'urgences est ouvert 24h/24 - 7j/7, avec près de 16 000 passages par an.

La Polyclinique Lyon Nord présente une importante activité chirurgicale et une activité de rythmologie interventionnelle reconnue. Elle développe sa filière oncologique et son service de chimiothérapie réalise plus de 2 600 séances/an (2024). Depuis septembre 2023, le pôle médecine propose une offre en hôpital de jour, avec des bilans d'oncogériatrie, douleur, fragilités et des bilans d'allergologie médicamenteuse. Par ailleurs, l'établissement héberge un service d'imagerie médicale avec 2 scanners, 2 IRM et 1 centre de sénologie. Ce regroupement des services permet une prise en charge globale des patients et une coordination rapide entre spécialistes.



**Frank Samazan, 46 ans, Directeur Général de la Polyclinique Lyon-Nord, à Rillieux-la-Pape (69).**

Diplômé de l'École Supérieure de Commerce de Lille, Frank Samazan a exercé pendant dix ans dans le conseil, principalement dans le secteur de la santé. En 2014, il a complété son parcours par un Master Gestion et Conduite du Changement dans les Établissements de Santé, obtenu à l'IAE de Lyon. Frank Samazan a ensuite rejoint les Hospices Civils de Lyon en 2014 pour être nommé Responsable Administratif de l'Hôpital Louis Pradel. En avril 2017, Frank a pris les fonctions de Directeur des Opérations et Référent RSE pour les trois établissements du Groupement Hospitalier Nord des Hospices Civils de Lyon. Depuis mai 2025, il est Directeur Général de la Polyclinique Lyon-Nord, établissement

du groupe Vivalto Santé situé à Rillieux-la-Pape (69).

\*

### **À propos de Vivalto Santé**

*Constitué d'un réseau de 100 établissements de santé répartis dans 6 pays (France, Suisse, Portugal, Espagne, République Tchèque et Slovaquie) au sein desquels travaillent près de 6 000 praticiens et plus de 20 000 salariés, le groupe Vivalto Santé est l'un des acteurs majeurs de l'hospitalisation en Europe. En France, Vivalto Santé compte 53 établissements ; ce qui en fait le troisième acteur de l'hospitalisation privée. Depuis près de 15 ans, Vivalto Santé connaît une croissance significative grâce à sa stratégie d'acquisition. Le Groupe tire son attractivité d'un modèle d'entreprise unique : « la Troisième Voie ». Ce modèle est fondé sur un partenariat médical et capitalistique regroupant à la fois les praticiens du Groupe et des investisseurs financiers pour une gouvernance partagée. Cette approche spécifique permet d'associer les praticiens aux décisions stratégiques des établissements dans lesquels ils exercent. Le Groupe Vivalto Santé est le 1er groupe de cliniques privées à s'être engagé dès septembre 2020 dans une démarche d'entreprise à mission en inscrivant dans ses statuts, sa raison d'être au service des patients tout au long de leur parcours de soins et tout au long de leur vie. Quatre objectifs statutaires ont été pris qui concernent le système de gouvernance partagée avec le corps médical, la prise en charge globale de tous les patients sur ses territoires, l'inclusion des professionnels et la pérennité de l'entreprise. Par ailleurs, le Groupe Vivalto Santé s'est engagé à maîtriser son empreinte environnementale et fait de l'innovation et de la Recherche des priorités au profit des patients, des médecins et des salariés.*

*Site web : <https://www.vivalto-sante.com/>*

### **Contact press**

Aude Zerwetz – 06 46 75 00 03 – [aze@enderby.fr](mailto:aze@enderby.fr)  
Sarah El Maroudi – 06 38 73 77 82 – [sel@enderby.fr](mailto:sel@enderby.fr)